



FROM THE DESK OF THE NATIONAL PRESIDENT

Para Mitra di Marketplace yang Terkasih,

Kita segera meninggalkan tahun 2018, dan Selamat memasuki tahun baru 2019.

Seberapa matangnya pun rencana bisnis yang kita buat, namun kita perlu selalu mempersiapkan juga rencana cadangan jika skenario yang paling buruk terjadi oleh karena seberapa akurat pun kita menilai masa depan, tetaplah kemungkinan interupsi dari ketidakpastian mengikutinya. Akan tetapi sebagai orang yang percaya kepada Tuhan, dengan adanya ketidakpastian tersebut mendorong kita untuk mengikuti DIA dan melayani-Nya di marketplace. Seekor ikan dapat saja hidup di darat, namun berapa lama? 10 menit? Lalu kemudian akan mati karena bukan habitatnya. Demikian juga orang benar di marketplace, tidak akan mampu, atau menyukai hal-hal yang tidak benar demi kemajuan bisnisnya, karena habitatnya adalah Kerajaan Tuhan. DNA nya adalah melakukan apa yang benar seperti yang Kristus perintahkan. Bawalah Kerajaan Tuhan didalamnya, karena disitulah habitat kita, berbeda dengan orang yang sepertinya berusaha membawa atau memberitakan Kerajaan Tuhan namun habitatnya bukan dari Kerajaan Tuhan, maka buahnya pun akan berbeda.

Tuhan jelas sekali ingin membuat perbedaan bagi orang percaya kepada DIA dengan melakukan apa yang DIA kehendaki dengan orang yang tidak mau melakukan apa yang DIA kehendaki. Memasuki tahun 2019, yang perlu kita lakukan adalah melakukan bagian kita dengan baik dan profesional, seperti berlayar di samudera luas dimana kita hanya perlu mengembangkan layar kita dan membiarkan Tuhan meniup kemana yang DIA suka. Sesungguhnya tidak ada arah yang Tuhan tidak sampaikan sebelumnya kepada anak-anak NYA, yang perlu hanyalah kepekaan kita menangkap perintahNya.

Dalam kesempatan ini, kami atas nama National Board menyampaikan rasa kehilangan yang besar atas berpulangnya kerumah BAPA, seorang bekas pengurus dan anggota ICCC Indonesia sejak tahun 2000-an, Bpk. Rudolf Sinaga, diumurnya yang ke-63 pada tanggal 16 Desember 2018 di Jakarta. Seluruh ICCC-Indonesia turut berduka dan berdoa agar keluarga yang ditinggalkan diberikan kekuatan dan penghiburan sejati dari Tuhan kita Yesus Kristus.

Mitra Tuhan di marketplace yang luar biasa, mewakili seluruh National Board, kami mengajak kita semua untuk memasuki Tahun kasih karunia 2019 dengan besar hati dan kami sampaikan banyak terimakasih atas seluruh doa, donasi dan partisipasi anda untuk ICCC-Indonesia (International Christian Chambers of Commerce) di sepanjang tahun 2018.

Sampai jumpa di edisi bulan depan dan Tuhan Yesus memberkati anda, keluarga dan bisnis serta pekerjaan Anda.

Umu Pekuwali

National President

ICCC Indonesia

www.iccc-indonesia.com



OBITUARY



Rudolf A.S. Sinaga, age 63, passed away on Sunday, 16 December 2018, at 06.00 a.m. at home, Pulo Asem Utara, Rawamangun, East Jakarta.

Rudolf was a prominent businessman and a former National Board and member of the ICCC Indonesia since the 2000's with a current registered member no: 10558

Rudolf married to his wife Josephine S. Sitorus, having 4 children, namely:
1. Sara S. J. I. Sinaga, 2. H.B. Immanuel Sinaga. 3. Samuel A. Z. Sinaga.
4. Emma W. Sinaga, all are married. They have 6 grandchildren.

Funeral service was held on Friday, 21 December 2018, at San Diego Hills Memorial Park, East Karawang City, West Java Province.



NATIONAL BOARD ACTIVITIES

Bertempat di ruang pertemuan kantor P.T. Zefa Valindo Jaya, Sentra Niaga, Medan Satria, Tarumajaya, Bekasi, Jawa Barat, milik Efendi Sitorus, pada hari Sabtu, tanggal 1 Desember 2018, kembali National Board ICCC Indonesia mengadakan pertemuan untuk mendalami materi Transformed Working Life (TWL) dan Meeting Upate termasuk laporan IGM di Yerusalem, Israel yang berlangsung tanggal 3 – 7 November 2018) dan dihadiri oleh Benjamin B. Juwono, Efendi Sitorus dan Manimbul Luhut Sitorus.

Hadir: 1. Benjamin B. Juwono – Regional Director for Asia Pacific, 2. Umbu Pekuwali – National President Indonesia 3. Tonny Soetjadi – National Secretary / V.P. Admin dan anggota National Board yang lain: 4. Efendi Sitorus (tuan rumah), 5. Mohan U. Vasandani, 6. Hendro Tjahjono, 7. Manimbul L. Sitorus, 8. Maria Sitorus, 9. Eliezer H. Hardjo.



Benjamin B. Juwono sharing the TWL (Transformed Working Life) and also the IGM which he recently joined together with Manimbul L. Sitorus & Efendi Sitorus



ICCC INDONESIA

NEWSLETTER



The National Board members in discussion



Bro. Umbu Pekuwali – National President was praying to release blessings upon Bro. Efendi Sitorus' company P.T. Zefa Valindo Jaya



Mohan U. Vasandani, Hendro Tjanjono, Efendi Sitorus

REGIONAL DIRECTOR OF ASIA

Meeting with ICCC Singapore – December 21, 2018

- The meeting was attended by the ICCC Singapore officers & members: Norma Sit, Peter Tan, Giok Soan, Wilson Cheah, Tard Lim
- ICCC Singapore was so enthusiastic as they received revelation that “This is the time for ICCC Singapore to response the calling from The Lord.”





INSPIRATION, WISDOM, TESTIMONY

Four Ways to Get Motivated

From time to time, we all need a little push in the direction of our God-given destiny. The right kind of motivation can re-ignite a fire within your heart and move you to take the right kind of action. There are times when you may need motivation to complete simple everyday tasks. Other times you may need motivation to achieve your God-given potential. It's your personal responsibility to regularly stir up the gifts that God has placed within you and to keep the passion burning (2 Timothy 1:6).

I like the way Zig Ziglar put it when he said, *"people often say that motivation doesn't last. Well, neither does bathing – that's why we recommend it daily."*

Here are 4 ways to get motivated:

1. Get Motivated by the Word

God motivates us through His Word which is alive and active. By meditating on the scriptures, you'll receive life-giving energy to do the good works that God prepared for you to do (Ephesians 2:10).

2. Get Motivated by the Spirit

God works in us by His Spirit to carry out the things that please Him (Philippians 2:13). If you feel a lack of motivation, spend time in prayer to fine tune your spiritual senses to a higher frequency. When you're motivated within your spirit, it will overflow into every area of life.

3. Get Motivated by Others

Some people have a gift of motivating others whether it's through teaching, preaching, exhorting or prophesying. These gifts are given to benefit all of us. You can get motivated by regularly listening to or reading motivational messages that will help spur you into action.

4. Get Motivated by the Vision

The motivation to keep working towards a dream or goal is inspired by seeing the end from the beginning. Write down the vision you were shown for your future and keep it somewhere you can see it often. This way you can keep motivated through challenging times by remembering in the dark what God showed you in the light. Setting smaller, short term goals and celebrating small victories will also keep you motivated, as you work towards your bigger goals.



VISI DAN TUJUAN ICCC



International Christian Chamber of Commerce (ICCC) lahir dari kepatuhan terhadap visi yang diberikan selama kurun waktu enam tahun kepada seorang usahawan Swedia J. Gunnar Olson, yang diteguhkan dengan nubuatan dan terbukanya pintu kesempatan disekitarnya yang sebelumnya tertutup.

ICCC merupakan panggilan yang serius dan menantang bagi pengusaha Kristen untuk mengenali jaman yang sedang kita masuki dan dengan terang dari pengenalan itu memasuki dimensi iman yang baru yang disediakan bagi mereka yang ...”
takut akan TUHAN ... berbicara satu sama lain ... dan menghormati namaNya.”
(Maleakhi 3: 16)

Visi ini memanggil para pengusaha dan kaum profesi di seluruh dunia yang terbebani untuk saling berhubungan, bertukar pendapat, memperdagangkan barang dan menyediakan jasa, saling mendukung dan menguatkan secara rohani dan materi.

Berdasarkan eksistensi dari visi itu sendiri memproklamirkan otoritas Kristus yang mutlak diseluruh dunia.

Pada intinya ICCC adalah kehendak TUHAN untuk memperluas tali kasih-Nya, melalui gereja-Nya, didalam dunia usaha. Hal ini menuntut para pelaku bisnis mencari terlebih dahulu Kerajaan-Nya dan segala Kebenaran-Nya.

Urajan tersedia bagi mereka yang dengan mata melihat dan telinga mendengar panggilan jaman.

Sebagaimana halnya Raja Daud yang menerima urapan untuk menjadi raja, jauh sebelum dia menjadi Raja, yang keadaan pada saat urapan diberikan sama sekali tidak mungkin bagi Daud untuk menjadi Raja, demikianlah ICCC memanggil para pengusaha Kristen sebelum peristiwanya terjadi untuk mengalami kebebasan masuk ke dalam dimensi baru, dimana sasaran, strategi dan perencanaan bersama-sama diwujudkan-nyatakan sesuai dengan iman di dalam Kristus.

ICCC mencanangkan panggilan itu sejalan dengan rencana TUHAN bagi jaman ini sebagai kunci memperoleh berkat dan pertumbuhan dan agar dapat bangkit berkemenangan diatas gelombang ombak yang mengancam.

Panggilan ICCC: “Mereka akan menjadi milik kesayanganKu sendiri, firman TUHAN semesta Alam pada hari yang Kusiapkan. Aku akan mengasihi mereka



ICCC INDONESIA

NEWSLETTER

sama seperti seseorang menyayangi anaknya yang melayani dia. Maka kamu akan melihat kembali perbedaan antara orang benar dan orang fasik, antara orang yang beribadah kepada TUHAN dan orang yang tidak beribadah kepada-Nya.” (Maleakhi 3: 17-18)

KEYAKINAN IMAN ICCC:

- Satu-satunya TUHAN pencipta segala sesuatu dalam kesatuan Trinitas: Bapa, Anak, dan Roh Kudus.
- Keilahian TUHAN Yesus Kristus. Kelahiran-Nya dari rahim seorang Perawan. Karya penebusan dosa manusia melalui kematian-Nya diatas kayu salib. Kebangkitan-Nya. Hak otoritas diri-Nya atas dunia dan Kedatangan-Nya yang kedua kali dalam Kuasa dan Kemuliaan-Nya.
- Alkitab, sepenuhnya sebagai Firman TUHAN yang memberikan inspirasi dan berbagai peraturan bagi kehidupan yang dilandasi iman.
- Keselamatan pribadi orang berdosa dan kebutuhannya untuk mengalami proses regenerasi melalui karya Roh Kudus dalam menuju menjadikannya sebagai manusia yang dikehendaki oleh TUHAN, seutuhnya.



TRANSFORMED WORKING LIFE

Transformed Working Life (TWL) adalah Pelatihan resmi dari Kantor Internasional bagi anggota ICCC dalam memperlengkapi anggota dengan pengetahuan dan pemahaman latar belakang, tujuan dan penerapan prinsip-prinsip Kerajaan TUHAN bagi dunia bisnis dan profesi.

TWL diperuntukkan bagi anggota dan dapat diikuti secara cuma-cuma, namun terbuka juga bagi siapa saja yang berminat untuk mengikutinya.



ICCC INDONESIA

NEWSLETTER

TWL diselenggarakan dalam bahasa Indonesia dan dilengkapi dengan buku panduannya, yang telah diterjemahkan kedalam Bahasa Indonesia juga, sehingga para peserta betul-betul akan memperoleh manfa'at yang besar dan mengalami transformasi dalam kehidupan pribadi maupun bisnisnya.

TWL difasilitasi oleh anggota National Board yang terlatih dan dikoordinir oleh V.P. Teaching: Benjamin B. Juwono bersama dengan Teaching Team: Johanis S. Najoan dan Eliezer H. Hardjo

Transformed Working Life (TWL) akan ditayangkan dalam salah satu channel di Indonesia agar dapat dimanfaatkan oleh para pebisnis & profesional Kristiani di Indonesia bagaimana menerapkan prinsip-prinsip Kerajaan Tuhan dalam kehidupan berbisnis dan bekerja mereka.

TWL bagi members secara rutin diadakan pada hari Sabtu ke 2 setiap bulan dan terbuka dan dianjurkan bagi semua member untuk mengikutinya sebagai pembekalan wajib.

TWL SERIES



Session-5

- Created to co-create

Copyright 2016 © International Christian Chamber of Commerce





Roh Manusia

- Penting untuk dimengerti bahwa manusia memiliki roh (spirit)
- Pada waktu kelahiran baru ,roh manusia itu menjadi hidup.
- Hubungan manusia dengan Allah terjadi melalui roh .Roh kita dan Roh-nya Tuhan mengadakan persekutuan (fellowship).
- Tanpa melalui roh yang dilahirkan baru, kita hanya hidup melalui keberaddaan jiwa kita , mengkespresikan melalui perasaan dan pikiran.

Copyright 2016 © International Christian Chamber of Commerce



Hal yang membedakan dari manusia

- Moralitas adalah sesuatu yang membedakan manusia dengan binatang , yaitu ,kemampuan untuk memikirkan hal-hal :
 - Benar dan salah
 - Baik dan jahat
 - Kemampuan untuk bertanya "mengapa?"

Copyright 2016 © International Christian Chamber of Commerce



Kemampuan manusia utk berpikir

- Secara prinsip, manusia mampu untuk memikirkan 3 hal pikiran :



Copyright 2016 © International Christian Chamber of Commerce





Kita hidup dalam konflik antara baik dan jahat

- Manusia hidup dalam tarik menarik antara dua kekuatan spiritual :
 - Kerajaan Allah yang kekal
 - Kenyataan dari kekuatan kegelapan

Copyright 2016 © International Christian Chamber of Commerce



Kerajaan Allah
Kekal - tidak ada awal

Sebuah pertempuran antara baik dan jahat

Kehadiran dari kuasa kegelapan
Kuasa dari dosa dan setan

Copyright 2016



Kerajaan Allah
Kekal- tidak ada awal dan akhir

Manusia adalah suatu intersection
Ia dilahirkan dlm suatu waktu dan ruang
dan harus tunduk kepada kematian.

Allah berbicara
melalui Roh
Contoh "pergilah dari bangsamu dari keluargamu"



Kita merespon
Melalui IMAN

"Perbuatan2 mereka mengikuti mereka" Wahyu-14:13

Ketatan memiliki konsekuensi kekal

Keinginan saya sendiri
Contoh: "Saya haus"

Tanpa hadirnya ethic

Ketika keinginan dibuahi,
Maka lahirlah DOSA

Pencobaan
Contoh: "Apakah Allah benar2 berbicara?"

Manusia is ciptaan moral dengan keinginannya

Kematian
Termasuk perbuatan kematian

Kenyataan kuasa kegelapan
Kuasa dosa dan setans

Copyright 2016





DEVOTIONAL

BE STRONG AND HAVE COURAGE!

Derrill Sharp

Pastor - Ministry Care

Recently, most Americans were shocked because a seventeen-year-old girl was strong and acted courageously. She jumped from a window in her parents' home and used a deactivated mobile phone to call 911 and report abuse. Some of her 12 siblings were shackled to items of furniture and all were kept in deplorable conditions, which authorities described as a torture chamber. The siblings ranged in age from two to twenty-nine years.

Can you imagine that girl's fear as she thought and planned, as she was escaping the home, and then making the call, all the while wondering if the authorities would believe her? But, she did it. She mustered the strength and courage, overcame fear and now she and her emaciated siblings are finding new freedom and hope for a life they can choose.

What drove her to such action? Possibly desperation fueled by anger and hunger! Maybe she said to herself, "There has to be something better than this," or "This isn't right!"

Some situations or circumstances that might initiate acts of courage are: desperation, fear, anger, necessity, mistreatment or want. On the flipside, it might be: vision of something better, a promise or knowledge of what is coming.

Courage in Deut. 31:6 is future oriented (most times this is true of the need for courage). Yes, sometimes we have to have courage to face our past, but it is with the hope that our future can be freer, healthier and more positive and productive.

So be strong and courageous! Do not be afraid and do not panic before them. For the Lord your God will personally go ahead of you. He will neither fail you nor abandon you. Deuteronomy 31:6 NLT

Moses, speaking here, was telling Joshua what God had revealed about what was ahead. It was a prophecy about what was to come. It was specific, "The Lord will destroy the nations...The Lord will hand the people over to you..." The promise wasn't conditional, it was concise and clear. The Lord WILL!

Then Moses said, "So..." A two letter but powerful word. In other words, "You can be courageous because God has spoken, He has declared."

Northplace, let's continue to rise up "as an army" of God because He has spoken, because He has promised, because He has given our pastor, our leaders, and our church, His word about being a "change-agent" church, a church that influences and alters our community, our neighborhoods and yes, the world!



For you personally, what nugget has He dropped into your heart? What word do you have that He has spoken to you? Something about your future, a hope or a promise that would be a miracle—that would possibly change your life, restore a relationship or liberate you?

Hear that inner voice whisper to you: “SO — BE COURAGEOUS AND STRONG!” Take the promise and see the victory God has placed before you!

Sometimes courage is taking the first step even though you can't see the top, but when you have God's word, in faith, you see the end even before the beginning!

“Faith shows the reality of what we hope for; it is the evidence of things we cannot see...” Hebrews 11:1

Courage is faith in action!

Who can stop the Lord Almighty?

CORPORATE MEDIATION AND SERVICES

Corporate Mediation and Services (CMS) is known as the emergency clinic provided by the ICCC Indonesia to help and assist any company owned by the ICCC Indonesia members, individually and/or a partnership corporation belong to two or more members. In addition, CMS is also providing assistance to any company belong to non-members as long as they are willing to follow the rules and biblical principles offered by and through CMS.

I. SCOPE OF SERVICES:

1. To link and bring the companies together.
2. To provide consultation to the company in trouble.
3. To provide training to the staff using Transformed Working Life (TWL) training materials.
4. To act as a mediator between two or more parties that involve in conflict due to many reasons.



II. PROCEDURE:

1. The ICCC Member to contact CMS Centre
2. The participating consultant to visit the company or companies which require help, to discuss about the problems and possible help and assistance to solve the problems.
3. To pray together
4. To set-up the follow-up
5. The CMS will evaluate and submit a proposal on how to handle the problem.

MATCHMAKING & NETWORKING

I. ANTI BACTERIA – ELSOZO SANITIZER



ANTI BACTERIA
ELSOZO SANITIZER

FORMULA DARI AEGIS-USA



Tetap Fresh dan Higienis

Main Product : **Elsozo Helmet Sanitizer** **Elsozo Hand Sanitizer** **Elsozo Home Care**

Hindari Penyebaran Penyakit dengan

ELSOZO

ELSOZO bukan pewangi / parfum, tetapi bahan aktif yang membunuh sumber bau tidak sedap, yaitu bakteri, jamur, kuman atau virus.

Dicari Distributor Seluruh Indonesia

Hubungi : Benjamin Bambang Juwono
Telp : 021 -2851 8081/82
Hp : 0811 1152 808
E-mail : Benjamin@arfia.co.id
www.elsozo.com





II. SOFT OPENING OF NEW OFFICE – SOC (SPIRIT OF CHANGE) JAKARTA AGENCY GENERALI

Pada hari Sabtu, tanggal 8 Des 2018 telah dilaksanakan Pengucapan Syukur Soft Opening of SOC* Jakarta Agency GENERALI - Office. Berlokasi di NEO SOHO Residence Lantai 40, Podomoro City Central Park, Jakarta Barat.

Pembukaan Kantor, dimulai dengan Pujian kepada Tuhan Yesus. Firman Tuhan dan mendoakan Kantor baru oleh Pdt.Yohannes Nahuway yang menyampaikan bahwa Tuhan selalu menyertai anaknya dalam situasi apapun juga, baik Suka maupun Duka; keberhasilan ataupun dalam kesulitan.

Dalam kesempatan ini hadir juga Founder SOC yaitu Pakar Asuransi dari Malaysia: Mr .Low Han Hwa.

Pembukaan dihadiri oleh para Agent SOC juga oleh para undangan dan dari ICCC Indonesia diwakili oleh: Benjamin B. Joewono dan Tonny Soetjoadi .

* SOC= Spirit of Change.



Pastor Yohanes Nahuway sharing Firman Tuhan



ICCC INDONESIA NEWSLETTER



Simon Aditan the owner of SOC with his wife Kim, next to him in the middle of ICCC and other friends



Mr. Low Han Hwa next to Simon Aditan, and the family



ICCC INDONESIA

NEWSLETTER





NATIONAL BOARD - ICCC INDONESIA

National President - Umbu Pekuwali

Vice Presidents:

- **Admin/Secretary** - Tonny Soetjoadi
- **Finance/Treasurer** - Johanis S. Najoa
- **Membership/Mentoring/Network** - Simon Aditan
- **Teaching / Training** - Benjamin B. Juwono
- **Business Development/Micro-Enterprise**
- Efendi Sitorus
- **Young Professionals** - Maria E. Sitorus
- **Board of Advisors** - Manimbul Luhut Sitorus & Mohan U. Vasandani
- **Corporate Mediation & Services Coordinator**
Intercessors Coordinator - Eliezer H. Hardjo

Kantor Nasional ICCC Indonesia:

Website: www.iccc-indonesia.com

Pertokoan Pulo Mas Blok B I / 8, Jalan Perintis Kemerdekaan. Jakarta 13260

Telp (021) 4890211, fax: (021) 4722274.

E-mail: iccc.indonesia@yahoo.com, iccc.indonesia@gmail.com